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満州帝国、 後の七日間 2011/08/14 06:05 

 正論9月号が特集「66年目の夏」  
  

    トラックに満載した阿片を、新京 

    から通化に決死の移動作戦！ 

  
 正論9月号が発売されています。特集は「66年目の夏」と題して桶谷秀昭、別宮暖朗、岡村青、佐波優子四氏の気合いの入っ

た論文が掲載されていますが、中でも「満州帝国 後の七日間」という記事を興味深く拝見しました。ジャーナリスト・岡村青氏の

叔父、満州国政府官史だった岡村安久氏がみた生々しいレポートだからです。 
  
 後藤新平が台湾統治で、「阿片追放」を長期ビジョンで成功させたのはあまりにも有名ですが、実は満州国でも全く同じ手法で

対策を実施中だったのです。しかし満州国は1932年に建国され、1945年にソ連軍の侵攻により崩壊しますが、このレポートに

は崩壊間際に「阿片」がどうなったのかを報じてくれています。はじめてですね、この手のレポートを見るのは。以下、その一部を

抜粋して紹介します。 
  
 正論9月号は、この特集のほかにも、私益優先の政治が生み出した酷い「菅災」を誰がとめるのか（櫻井よしこ）、姿を現した現

代版ＧＨＱ（関岡英之）、日の丸船団 尖閣諸島に出動す（水島総）、日本の尖閣防衛世論が変えたアジア情勢（江崎道朗）といっ

た注目すべき記事のほか、読みどころ満載の326ページとなっています。金美齢さんの「凛とした日本人へ」も必見でしょう。税込

740円で全国の書店で好評発売中、是非ご購入のうえ精読ください。  
  

 
  この表紙の人形、 初は違和感を感じましたが大分慣れてきました。 

  

 「満州帝国 後の七日間」      ジャーナリスト・岡安 青 

  
 武装集団が総務省になだれ込んだ官史決起事件、極秘に進められた「な号作戦」、ゴーストタウンと化した官庁街…。満州事変

から80年、ある国務院官史が目撃した満州帝国崩壊の裏面史が今明らかに…。 
  
 阿片 
  
（前略）もたもたしてはいられなかった。生阿片だけでなく、精製した煙膏まで根こそぎ通化に運び込もうというのだ。そうなればあ

とはいったいどうなるか。阿片が切れ、禁断症状に陥った中毒患者のおびただしい修羅地獄がいたるところで展開すること、想像

にかたくない。だから一刻も早く製膏所を立ち去る必要があった。トラックにはそれぞれ生阿片、煙膏を積み込み、岡村は再び三

京公司に引き返した。 
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 生阿片とはケシの実から採取したものをいい、煙膏とは生阿片を精製したものをいう。患者はこれを吸飲する。満州国政府は

建国と同時に阿片禁断政策を掲げ、満人にはびこる阿片禍を一掃するため政府管理を強化、中毒患者には公営の管煙所で販

売することにしていた。その阿片を、間もなくソ連軍に躁鰯され、無政府状態となるであろう新京に放置しておくわけにはいかな

い。かといって、持ち出しの事実が中毒患者らに漏れればたちまちパニツクを起こし、流血の事態になることは火を見るより明ら

かだった。 
  
 幸い、阿片計画はすぐには外部に漏れなかった。岡村らのトラックが三京公司に到着したとき、事務所前には別のトラックが停

車していた。その荷台には、大畠一男参事官が中央銀行から運び出した印刷仕立ての、総裁印もまだ押してない紙幣が箱詰め

のまま積み込まれていた。 
  
 三京公司の事務所二階には戸川社長と緒方参事官が待機していた。阿片と通貨の搬出特別工作班の現場責任者は緒方だっ

た。緒方から通化までの物資輸送の概要が説明されると、戸川を残して三京公司の人夫、そして緒方、大畠、岡村らはただちに

トラックに飛び乗った。 
  
 危険 
  
 通化省大栗子は、現在の北朝鮮国境にほど近い峨々たる山岳地帯である、新京から直線にして約二百五十キロメートル。当

時はほとんど不毛地帯で、人が住めるようなところではない。そのため道中、抗日ゲリラや匪賊の襲撃も覚悟しなければならな

かった。 
  
 実際、首都脱出をはかった関東軍の車両が匪賊に襲撃され、満載していた阿片が略奪されたうえに兵員も殺害されたことが、

出発にさいして緒方から伝えられていた。もっとも岡村は、緒方から言われるまでもなく、阿片に対する満人の執念が尋常でない

ことを熟知していた。 
  
 茨城県真壁郡出身の岡村が郡役所の職員に見切りをつけ、大陸雄飛にあこがれて渡満したのは昭和十二年の一月である。

吉林省双陽県の煙務課長として赴任したのを振り出しに、同省楡樹県に異動してもセクションはかわらず、国務院総務庁企画局

に転出するまでの足掛け三年、阿片対策にかかわった。 
  
 その間、思い知らされたのが、阿片禍の凄まじさだ。いかに取り締まりを強化しようとも、満人のケシ栽培を根絶させることはで

きなかった。たとえば広漠としたコウリャン畑の畝と畝のあいだにケシを密植させ、陸上からはもちろん上空から飛行機で偵察し

ても発見できないなど、手口は実に巧妙だった。 
  
 だが、危険だからといって搬送をやめるわけにはいかない。関東軍の護衛ものぞめず、今や運だけが頼りだ。岡村らを乗せたト

ラツクは、闇をついて新京の市街をフルスピードで突っ走った。 
  

 
 目次ページスキャン画像（クリックでHP詳細紹介へ） 

 無法 
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 この、決死行ともいうべき阿片搬送を無事に務め上げても、岡村らは休息することすら許されなかった。搬送後、新京にとんぼ

返りした岡村を待っていたのは、首都撤退によりゴーストタウンと化した官庁街での、またしても抜刀騒ぎである。この時の主役

は政席官吏ではなく、匪賊討伐部隊を率いる皆川富之亟である。 
  
 皆川は通化省の警務庁長だったとき、共産ゲリラ掃討の功績を買われて熱河省遵化の匪賊討伐部隊本部長に就いた。そのと

き岡村は、就任祝いと慰労を兼ねて皆川を訪ねていたので、彼を知っていた。 
  
 事件は終戦の前日、八月十四日に起きた。その頃には満人の中にも日本の敗戦を察知する者が多く、そのため満系幹部が皆

川に対して指揮権を渡せと迫ったのだ。ところが皆川はやおら軍刀を抜きはなち、「これがあるかぎり貴様らにおめおめと渡せる

か。わかったか。わかったら部署にもどれっ」と一喝したという。 
  
 野武士の親玉のような皆川の風貌を知っていたから、この抜刀騒ぎを聞いても、岡村は驚かなかった。だが、終戦から二日後

の八月十七日、皆川が満系幹部らによって殺害されたと聞いたときは、さすがに複雑な思いがした。 
  
 終戦後に非業の 期を遂げたのは、皆川だけではない、ある同僚参事官も、白昼に新京市内で抗日分子に拉致され、行方知

れずとなった。この参事官は、治安部の特務科長であったことから反満抗日分子の摘発を指揮していた。そのため、日ごろから

身辺に配慮していたが、日本が降伏したとたん警護員も去り、ほとんど丸腰状態。そこを狙われたのだ。 
  
 主要都市が連日空襲にさらされていた日本国内とは異なり、新京は、ほんの数日前まで平穏だった。それが、ソ連軍の侵攻に

よって文字通り一変したのである。とくに日系官吏にとって、危険極まりない無法地帯となりつつあった。 
  
 そんな中、遂に八月十五日の夜が明けた。岡村は、総務庁企画局で玉音放送を聞いた。古海次長のほか緒方、大畠、富田各

参事官ら日系官吏にまじって、なぜかひとり台湾出身の官吏が加わり、雑音まじりの、天皇の語勅にうなだれていた。 
  
 すでに機密文書の類は、総務庁地下のボイラー室で焼却した。「王道楽土」「五族協和」のスローガンをかかげて建国した満州

国十三年の歴史を伝えるものは、あらかた灰になってしまった。とはいえ、満州国政府の中枢ともいうべき総務庁企画部に奉職

し、満州国の行政を担ったという衿持を、岡村から奪うことは誰にも出来まい。この衿持がある限り、生きていけると、岡村は思う

のだった。 
  

「そうだ 満州、行こう。」  

 
まるで戦前の日本そのものですね。 

  戦後 
  
 敗戦後、関東軍および満州国政府の幹部らは、茨の通をたどった。 
  
 関東軍総参謀長の秦彦三郎と総司令官の山田乙三は、シベリア抑留を経て昭和三十一年に復員。総務長官の武部六蔵はソ

連に抑留された後、戦犯として中国に引き渡されたが、昭和三十一年に帰国し、その二年後に死亡した。 
  
 次長の古海忠之はさらに過酷で、シベリア抑留中にソ連軍から憎まれて将官ラーゲリから一般ラーゲリに移され、赤化教育の

一環として吊るし上げの対象とさせられたり、障害が残るほどの重労働科せられたりした。さらに五年後、八路軍の監獄に移送さ

れ、ようやく帰国できたのは十八年後の昭和三十八年である。 
満州国総理の張景恵はシベリアに連行された後、中国共産党政府に引き渡され、一九五九年に獄死した。満州国皇帝溥儀の数
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奇な運命については、改めてのべるまでもないだろう。 
  
 なお、岡村安久はシベリア連行を免れ、ソ連軍を「大鼻子（ダービーズー）」といって軽蔑する満人の世話で飲料水を売る仕事を

して糊口を凌いだ。引き揚げ船で博多港に帰ってきたのは一年後の昭和二十一年九月。以後、平成十五年に九十九歳で死去す

るまで、筆者にときおり、今はなき満州帝国のことを語ってくれた。 
                             （正論9月号、P116-P118より抜粋）  

  
------------------------------------------------------ 

元帥は鬼のようだった！ 

 
産経新聞8月14日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

いいコラムです 
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産経新聞8月14日1面「産経抄」 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------ 

菅「献金問題」と 

民主党政権の深い闇 

 
 【特番】 その1   その2   その3 [桜H23/8/13]  

-------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 
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タグ： 正論９月号  66年目の夏  桶谷秀昭  別宮暖朗  岡村青  佐波優子  岡村安久  満州帝国 後の七日間  官史決起

事件  な号作戦  阿片  新京  通化  決死の移動作戦  櫻井よしこ  関岡英之  水島総  江崎道朗   

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/14 06:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
連立の是非が代表選の争点に 小沢系は野田氏を牽制 

 
 後継首相に本命視される野田佳彦財務相が「救国内閣」に言及したことで、大連立など

与野党協力のあり方が民主党代表選の主要争点に浮上してきた。自民、公明両党との

連携を進めるには、政権の原点である平成21年衆院選マニフェスト（政権公約）の見直し

は避けられない。小沢一郎元代表ら「マニフェスト堅持派」の取り込みによる党内の多数

派形成と、衆参両院のねじれ解消を両立することは簡単ではない。 

 
 3月中に通すべき特例公債法案の成立が8月下旬にずれ込んだことで、所管大臣の野

田氏は「ねじれ国会」の厳しさを痛感した。「自民、公明両党の意見を踏まえて対応しない

と、来年度予算も今年と同じことになる。下心ではなく真心で訴えたい」 

 
 野田氏は13日昼、記者団にこう語り、大連立を目指す考えを強調した。 
 
 通常国会で与野党協力のネックとなったのは、自身の延命のため大連立を持ちかけた
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菅直人首相の「下心」だった。自民党内からは、震災直後に繰り返し放映されたCMをもじ

り「心はだれにも見えないけれど『下心』は見える」と首相を揶揄（やゆ）する声が相次い

だ。 

 
 「野田さんは今までの言動を拝見すると、思いつきをポンポン打ち上げるような方ではな

い。ああいうキャラクターの方には頑張ってもらいたい」 

 
 首相の連立打診は拒否した自民党の谷垣禎一総裁だが、10日のインターネット番組で

は野田氏にエールを送った。社会保障・税の一体改革、復興増税、マニフェスト見直しに

関する野田、谷垣両氏の認識は一致点が多い。2人ともすぐに大連立に至ると考えてい

るわけではないが与野党協議が必要との思いは共通だ。野田氏も11日の会見で「谷垣

氏が財務相だった頃、相当かみ合った議論ができた」とエールに答えた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110814/stt11081400110000-n1.
htm 
 
・だから野田財務大臣も共同正犯なんですってば！  

2011/08/14 06:20Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
大東亜青年塾 関東地方部会 総会 （8/15） 
 
期日 平成23年8月15日（月） 
場所 講演会・懇親会 
    水交会館  http://suikoukai-jp.com/ 
内容 
9時45分 靖國神社参集殿前 集合 
10時00分 靖國神社 昇殿参拝（玉串料 500円） / 千鳥ヶ淵 参拝（献花代 100円） 
12時00分 昼食 於・まるよし http://locoplace.jp/t000022763/ 
13時30分 靖國神社 遊就館 拝観（拝観料 640円） 
17時00分 講演会 （16時30分受付） 
  講師：高井三郎（軍事評論家） 
  演題：「米海兵隊の概要 ～自衛隊は何故、陸戦隊を持てなかったか～」 
18時00分 懇親会 （17時30分受付） 
  唄：久野登久子（青少年国際教育研究所所長・久野工海軍中将の御令孫） 
  パプアニューギニア・ブーゲンビル島 戦艦大和のフィルム捜索活動報告会： 
    小川登朗（小川写真館代表・「大日本帝国海軍『戦艦大和』軍機フィルム捜索隊」

隊長） 
    山登靖（プロミュージシャンYAMATO・「大日本帝国海軍『戦艦大和』軍機フィルム

捜索隊」隊員） 

 
※ 靖國神社昇殿参拝（相応しい服装にてお願いいたします）、講演会のみのご参加も可

能です。 
参加費 昼食代 1,000円 講演会 1,000円 ※ 懇親会参加者 無料 懇親会 5,500

円 
お申込 
FAX 0762-68-5229  MAIL mamorukai@nsknet.or.jp 
TEL 090-4245-2149 （森川） ※関東地方の方 
TEL 090-1633-3237 （藤田） ※関東地方以外の方  

 

2011/08/14 13:12Commented by hastuyama さん 

YouTubeの映像、ＧＪです。 
 
日頃は、会社ですので見れませんが、お盆休みということで本日はじっくり 
見させてもらっております。 

 
マヌケ菅＝テロリストという事実が明白になってきておりますね～ 
戦後教育自体が、左翼勢力の育成＝GHQの呪縛（日本の撲滅教育の結果）です。 
その成果が、マヌケ菅のような使えないバカを作ったのです。 
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しかし、この幼児的過ぎる首相って・・・政治家？ 
所詮、テロリストであり、倒すことだけが目的。 
で、国をどうするというのが全く無いから、北朝鮮の傀儡になろうとしている。 
考えることを放棄しているのですよ。 

 
既に、マヌケ菅のようなテロリストの逃げれる余地はありません。 

 
日本人なら、短刀位持っているだろう。 
せめて、自決し自分で結末をつけるしか、無いに等しい自我を守る手段はありません。 

 
そうすれば、特亜と違い墓までは暴きませんし、日本人はそこまでしつこくありません。 
今のままでは、首に縄打ってそのまま公衆の面前で吊ってやりたい衝動が・・・ 

 
明日は、8/15敗戦記念日です。 
漢字で、武とは矛を止めると書きます。 

 
なぜサヨクは、この単純な論理が理解できないのでしょうね。（笑） 
煎じ詰めれば、自衛隊、自衛権が、必要であるということになりますけどね。  

2011/08/14 13:33

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
そしてyohkanさん、まさに「解散総選挙」これを推し進めないといけません

ね。次の総理は、何と言っても「被災地を救える人」「解散が出来る人」 
これにつきます。 
ナベツネ新聞は今日も大連立だ、野田氏だと騒いでいるようですが＞＜民主党以外の人

物の方が望ましいのですが。総理を始め、主な閣僚は自民かたち日、これなら大連立も

ありえます。民主党の総理候補なら西岡氏でしょう。 

 
それからかつての満州国、これも当時の日本の都市同様、きれいに整備されてますね。

朝鮮半島でも台湾でもこういう光景が広がっていたのでしょうが、その当時の建物が、き

ちんと保存されているのは台湾だけですね。 
この満洲国に関しても、あれこれ妙なかたちで教えられてきましたが、五族共和の意味と

もども、なぜ建国したのか、本来の目的を見据える必要がありますね。 

 
あとアレに関して、精神安定剤を飲んでいたという噂もありますが、何もそこまでして総理

の座に居座って、国益を損ねてもらう必要はないのですが。 
それとこちら、貼っておきます。 

 
「はい直人くん、今月のおこづかい500円。大事に使いましょうね。」  
8/1  
（入）おこづかい 500  
（出）0  
（残）500  
8/2  
（入）0  
（出）アイス 100  
（残）400  
8/3  
（入）0  
（出）週刊ジャンプ 300  
（残）100  
8/4  
（入）0  
（出）ラーメン 400  
（残）-300  
 
「直人！あんたこのラーメンどうやって食べたの！」  
「おこづかい帳がマイナスになってなにがおかしいのかわかりません」  

 
……^^;  

 

2011/08/14 14:00

Commented by hastuyama さん 
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2011/08/14 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 
>今のままでは、首に縄打ってそのまま公衆の面前で吊ってやりたい衝動が・・・ 
 
本当ですね。 

 
>煎じ詰めれば、自衛隊、自衛権が、必要であるということになりますけどね。 
 
ですからそれを阻止して日本を解放したいのでしょう(^^；。 

 

2011/08/14 17:54Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>民主党の総理候補なら西岡氏でしょう。 
 
おお～大賛成です。 

 
>五族共和の意味ともども、なぜ建国したのか、本来の目的を見据える必要があります

ね。 

 
御意！ 

 
>何もそこまでして総理の座に居座って、国益を損ねてもらう必要はないのですが。 
 
やっぱりね～。 

 
>「おこづかい帳がマイナスになってなにがおかしいのかわかりません」  
> 
>……^^; 
 
がははははは。実に判りやすいですね。  

 

2011/08/14 17:55Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>その時は、アレが乞食になる時でしょうね。（大笑） 
 
乞食になる前に「裁き」を受けさせねば。 

 

2011/08/14 18:30Commented by 遠州報國隊 さん 

こちらでははじめまして。 

 
正論ともあろう雑誌が、よりによって国名まで「満州」表記ですか。世も末ですね。 

 
 

 

2011/08/14 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To 遠州報國隊さん こんばんは。 
 
>正論ともあろう雑誌が、よりによって国名まで「満州」表記ですか。世も末ですね。 
 
そう思ったら、正論編集部にメールして是正を促してはいかがでしょう。  

 

2011/08/14 21:07Commented by kasm さん 

To hastuyamaさん  
 
レスありがとうございます。 
この2年間、異例ずくめもいいところですからね＞＜ 
 
>その前に、朝鮮にデフォが起きる予感が 近しております。 
>目論見がは外れ、禿はさっさと乞食になってしまえ・・・と黒い思いも。 
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>その時は、アレが乞食になる時でしょうね。（大笑） 
 
日本からガソリン輸入するらしいですよ、かの国は^^; 
もう新しい宗主国も決まっているとの噂もありますし、その時は、アレのみならず、アレに

まとわりつく面々、民主党共々属国民として生涯を全うしてほしいものです。  

2011/08/14 21:17

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
アレの献金問題に関して、こういう書き込みがありました。 

まとめブログを探しましたが、まだのようですので、とりあえずリンクを貼っておきます。 

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/livemarket2/1312914596/762-764
n 
http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/livemarket2/1312914596/769-770
n 
下の方から一部抜粋です。 
65 ：名無しさん＠１２周年：2011/08/12(金)  
>>49  
この事件の本丸はそんな小さい事ではないよ。  
政治資金規正法違反はあくまでも入口。  
戦後 大の政治スキャンダルに発展する。  
海外の捜査機関も日本の捜査機関も数十年前から追っていた事件。  
西田議員の発言はいわば 後の「有罪宣告」  
事件として立件を断言とまで国会で宣言している。  
日本としては中途半端な落としどころで終わって欲しくない。  

 
そして、このスレの 後の部分ですが、かの国でも北の勢力がこんなことやってたのです

ね。 

 
【韓国】市民団体幹部ら１０人以上捜査＝北朝鮮指示受け組織づくり－韓国検察   
【ソウル時事】韓国の聯合ニュースは１０日、北朝鮮の労働党の指示を受け、地下政党設

立を目的とした  
「反国家団体」を組織したとして、ソウル中央地方検察庁が国家保安法違反容疑で中小

企業経営者を逮捕し、  
市民団体や労組、野党の関係者ら１０人以上を対象に捜査していると伝えた。  
（中略）経営者は１９９４年４月から 近まで、日本に３８回、中国に１８回渡航し、北朝鮮

の工作組織幹部らと接触していた  
という。（2011/07/10-18:59）  
http://www.jiji.com/jc/c?g=int_30&k=2011071000166  
 
しかし、北の工作組織幹部と会うのに、日本に38回渡航するというのが、どうにも怖すぎ

ます＞＜  

 

2011/08/14 22:38

Commented by しばりょう さん 

今日のNHKスペシャル。 
これ、東北復興に使えばどうでしょう。 

 
 

大で１００万もの兵力を中国大陸に送り、さらにアメリカ・イギリスとの全面戦争に突入

し、国力をはるかに超えた戦いを続けた７０年前の日本の戦争。その戦費は、日中戦争

からの８年間で７５５８億円。現在の貨幣価値に換算すると数百兆円にも上る天文学的戦

費は一体どのように賄われたのか。近年、国内外で”国策銀行”や金融当局の内部資料

の発見が相次ぎ、その知られざる実態に光りが当たり始めている。中でも陸軍の大陸で

の行動を経済的に支えたとされる「朝鮮銀行」と、世界三大為替銀行と言われ世界中にネ

ットワークを築いていた「横浜正金銀行」の極秘資料からは、日本が膨大な戦費を調達す

るために、世界でも類をみない「特殊なシステム」を作り上げていたことが明らかになって

きた。さらに、軍同士が砲火を交える裏側で、中国の統一通貨「元」と、その勢力地図を塗

り替えようとした日本の「圓」との激しい「通貨戦」が繰り広げられ、そのことが日本を世界

から孤立させる大きな要因になっていたことも浮き彫りになってきた。番組では、発見され

た極秘資料と関係者の証言から、「マネー」「経済」というこれまでにない視点から「日本の

戦争」を見つめる。 
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2011/08/14 22:39Commented by hastuyama さん 

kasm さん  
 
情報ありがとうございます。 
しかし、大丈夫ですか・・・2chとはいえ、こんな朝鮮人 情報出して。 
 

近のizaは、かなり恣意的な動きですから、ID取り消し等の不穏な動きをする 
事も多いですし、私もトラックバック、順位が出なくなる等のマスゴミに苛めら 
れております。（笑） 

 
>日本からガソリン輸入するらしいですよ、かの国は^^; 
外貨が足りないので、踏み倒せる日本から・・・と読んでしまいました。 
今までの貸した金は、いつ帰ってくるのでしょうかね？ 

 
挙句に、竹島の不法占拠・違法建築物・・・たいがいにせえ・・・ってナものです。 

 
残念ながら、日本のアレな人達は、お荷物にしかならないかと。 
朝鮮人・シナ人が利用価値の全く無いアレな人達を無事生活させているか・・・ 
まずソレはないな。 

 
アレたちは、生ゴミにしかなりませんし。 

 
>【ソウル時事】韓国の聯合ニュースは１０日、北朝鮮の労働党の指示を受け、地下政党

設立を目的とした  

 
南朝鮮もアレですが、北朝鮮も完全に病院に行ったほうがよいレベルではないかと。 

 
この北朝鮮の工作員が、アレを始とする不愉快な仲間達・・・ 
いっそのこと、劣化ウラン入り爆弾で絨毯爆撃して、現実的に30年ほど立ち入り 
 
これ以上書くと、izaの報道規制に引っかかりそうです。（笑）  

 

2011/08/14 22:58Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 悔恨と懺悔の夏は、マスコミの跳梁跋扈の季節の 
到来です。読売新聞も御多聞に漏れず、御祭り騒ぎです。 

 
＞読売緊急提言 新首相の下で復興体制確立を 
（8月11日付・読売社説） 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110810-OYT1T01141.htm?fr
om=popin 
＞党代表選へ 民自公路線か否かが「争点」だ 
（8月12日付・読売社説） 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110811-OYT1T01143.htm 
＞戦後６６年 政治の「脱貧困」をめざせ 
（8月14日付・読売社説） 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110813-OYT1T00851.htm 
 
さて、重要な問題は、菅政権は何故、退陣せねばならないか、 
の説明です。マスコミ報道を見れば、マスコミが決めたからと言わん 
ばかりには、驚きます。これは、政治に対する干渉です。 
これが、第一点。そして国民の支持が低下した点で退陣せざるを 
得なくなった。政治不信か震災対応か、その点を明らかにしなければ 
政治の改革は方向性を失う。 
さらに、国会で菅の二つの献金問題が刑事事件と明らかになった事。 
この件について、マスコミは沈黙を守った。 
重大事件が国会で審議されても無視した事は、憲法を守れと言う、 
言説に力が無い事。マスコミに許される道理は一つもない。 
民主党の国会軽視は特徴的だが、マスコミも国会軽視を自ら実行し 
ている事になる。 
これらを踏まえれば、読売新聞の提言は、国政を意のままに、 
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操ろうと言う意志が感じられる物である。一営利企業が絶大な 
力を持って、政治を誘導する事に危惧を感じる。 
読売新聞の渾身の力作であっても、色付きの汚れた精神を 
感じさせる。 

 

2011/08/14 23:47

Commented by pioneer48 さん 

満州帝国の寿命はたった１３年だった訳ですね。 

 
多くの戦後の論調は、日本が支那を侵略し満州国を創ったに 

 
渡部名誉教授が反論し、多くの本で「それは違う」と訴えています。 

 
渡部名誉教授の意見は正しいと思っています。 

 
それと以前私は、別宮暖郎氏の「陸軍は悪くない、海軍が悪い！」と言う 

 
論調を見てから、氏のファンに成りました。 

 
後「正論が満州とは酷い」の発言は何を言ってるのですか？  

 

2011/08/15 00:30

Commented by 遠州報國隊 さん 

To pioneer48さん  
 
>後「正論が満州とは酷い」の発言は何を言ってるのですか？ 

 
正式国号は「満洲国」でした。州ではなく洲、さんずいが必要なのです。 

 
ただし、教育漢字には「洲」がなかったので、義務教育用の教科書では「州」という当て字

が使われていました。 近ではそれで教育された人が多数派になったので、当て字だと

知らずに使う人が増えています。 

 
まぁ、そういうことです。 

 

 

2011/08/15 01:02Commented by allco さん 

私の祖父母は満州で商売を営み、父は満州生まれです。 
この 後の7日間は実録をお正月に毎年聞き(聞かされた)ました。 
小さい子供達は、長い歴史話をお年玉の為に痺れる足と闘いながら 
時計を眺めたものです。 
引き揚げ途中、父の弟が不明に成り、船に乗る寸前の海岸で見つけた話。 
険しい山道を逃げ惑い、分かれ道で道を教えてくれた人を祖父は「遍化のひと」と言って

居ました。 
38度線の話も詳細に聞かされました。 
当時からの祖父母の日記も残って居ますが、読めません。 
この時代に、満州ではかなり贅沢な暮らしだった様です。 

 
気に成るニュース 
文化財愛好家で自転車レーサーでもあるLS電線の具滋烈会長（58）に興味深い話を聞

いた。日本の溝畑宏観光庁長官（51）が先ごろ、日本国内で韓国の国歌『愛国歌』を大き

な声で歌ったというのだ。いきさつはこうだ。 

 
お盆は言葉を控えます。 
日本人は君が代を歌う。 

 

 

2011/08/15 05:50Commented by pioneer48 さん 

 
To 遠州報國隊さん  
 
＞正式国号は「満洲国」でした。州ではなく洲、さんずいが必要なのです。 

 
勉強不足で済みませんでした。本当に勉強に成りました。<(_ _)> 
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＞世も末ですね。 

 
・石原都知事はたまに韓国擁護の態度を取ります。 

 
・櫻井よしこさんはたまに韓国擁護の発言をします。 

 
・渡部名誉教授もたまに韓国擁護の記述があります。 

 
・中山成彬氏は「日韓海底トンネル議員連盟」の 

 
「設立時」の議員に名を連ねていました。 

 
これを以って「世も末」と考えると自縄自縛に陥って 

 
保守活動はやっておられ無く成るでしょう。 

 
伸晃のレベルに成ると看過は出来ませんが、この活動も杓子定規では無く 

 
押すところは押す、引くところは引く（清濁併せ飲む）事も 

 
必要では無いかと近頃考え始めています。 

 
勿論、上のような事は各先生に考え直して欲しいのは当然ですが・・・。 

 

2011/08/15 08:28

Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん おはようございます。 
 

＞戦後 大の政治スキャンダルに発展する。  
＞海外の捜査機関も日本の捜査機関も数十年前から追っていた事件。 

 
へえ～、是非その詳細を知りたいですね。 

 
＞北の工作組織幹部と会うのに、日本に38回渡航するというのが、どうにも怖すぎます

＞＜  

 
やっぱり早急にスパイ防止法を作らねばなりませんね。  

 

2011/08/15 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>これ、東北復興に使えばどうでしょう。 
 
しまった、見逃しました(^^；。 
 
>フジは、前原 異常超押し 献金問題スルー 
>NHKは 野田押し ヤクザからの献金スルー 
>どっちもぶっ潰しましょう。 
 
どっちも戦犯じゃあないですか(^^；。 

 

2011/08/15 08:32Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>読売新聞の渾身の力作であっても、色付きの汚れた精神を 
>感じさせる。 
 
どうもバックのナベツネの臭いがして、政治はオレが作る、見たいな傲慢さを感じます

ね。  

 

2011/08/15 08:35Commented by 花うさぎ さん 
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To pioneer48さん おはようございます。 
 
>渡部名誉教授の意見は正しいと思っています。 

 
パール博士も東京裁判の判決の中で指摘しているではないですが。「欧米こそが侵略者

だ」と。 

 
>それと以前私は、別宮暖郎氏の「陸軍は悪くない、海軍が悪い！」と言う 
>論調を見てから、氏のファンに成りました。 
 
おお～そうでしたか？ 

 

 

2011/08/15 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>この 後の7日間は実録をお正月に毎年聞き(聞かされた)ました。 
 
そうですか？貴重な経験をされましたね。 

 
>この時代に、満州ではかなり贅沢な暮らしだった様です。 
 
王道楽土、といったくらいですからね。 

 
>日本の溝畑宏観光庁長官（51）が先ごろ、日本国内で韓国の国歌『愛国歌』を大きな声

で歌ったというのだ。 

 
出自を疑った方がよいでしょうね。  

 

2011/08/16 21:40Commented by deliciousicecoffee さん 

シベリア抑留は、拉致、強制連行、強制労働、殺人の国家犯罪です。 
この国家犯罪と北方領土を蔑ろにして、ソ連と国交を正常化させた鳩山は、国賊中の国

賊です。  
 

2011/08/17 13:40Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
遅いれすですが、 

 
>この国家犯罪と北方領土を蔑ろにして、ソ連と国交を正常化させた鳩山は、国賊中の

国賊です。 

 
私もそう思います。本当に気の毒なのは抑留経験者ですよ。名誉の回復も賠償もないの

ですから。 
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